



中西 顕治

学校教職員の長時間勤務を解消するには



問 教員勤務実態調査によると、全国平均で学内勤務時間が過労死ラインの80時間を超える教員は小学校でも3割以上、中

時間実現するための教育委員会の計画はあるか。



児童、生徒にとつて、教職員が常に元気はつらつとして生き生きとした状況で子どもの前に立つということが学校教育にとって一番大事なことである。



中学校では、クラブ活動の指導が時間増大の主要因となっていることから、4月から運動部活動の指導員を配置して、勤務時間の短縮を考えている。

そのためには、教職員に疲労が蓄積しないように、自らの職場環境を明るく楽しいものにするよう

に、日ごろから管理職会議が開催され、そのために教職員に疲労が蓄積しないように、自らの職場環境を明るく楽しいものにするよう

を通じて話をしており、具体的には、タイムカードを導入し、勤務時間の管理を行うことや、管理職も含めて一齊に閉庁できる日の設定を検討している。

問 住民の移動手段等の仕組みづくり

問 国道477号線バイパスの路線バス運行コースの変更について問う。

問 企業立地促進に向けた検討状況について問う。

問 企業立地促進に向けた環境整備や社会資本整備



平田 要

一、住民の移動手段等の仕組みづくり 二、森林資源の有効活用 三、企業立地促進に向けた環境整備や社会資本整備

問 交通空白地有償輸送制度の広域的な設定について問う。

答 既存交通との相互補完の観点から、直ちに区域を広域化することについては慎重な検討が必要であると認識している。

問 移動支援の仕組みづくりについて問う。

答 社会福祉協議会を通じて、移動支援を含む住民の共助による活動を支援していく。

問 森林資源の有効活用

答 木質バイオマスの多面的な利用について問う。

問 「木の駅プロジェクト」に取り組む。また、フレンドシップ協定をベースに都市住民とのグリーンツーリズムを通じた仕組みづくりに努めていく。

（7）のせ町議会だより No.70